
Les prépositions 

Les prépositions avec le datif sont: aus (de), bei (chez (sans déplacement)), mit (avec), 

nach (après), seit (depuis), von (de), zu (à, chez (avec déplacement)) 

Les prépositions avec l’accusatif sont: durch (par, à travers), für (pour), gegen (contre), 

ohne (sans), um (autour) 

Les prépositions mixtes sont: an (près de), auf (sur), hinter (derrière), in (dans), neben (à 

côté), über (au-dessus de), unter (sous), vor (devant), zwischen (entre) 

Elles sont suivies soit de l'accusatif soit du datif. C'est le VERBE qui détermine le cas. 

Si le verbe n'indique pas de déplacement (sein, bleiben), on utilisera le datif. 

Si le verbe indique un déplacement (gehen, laufen, fahren, stellen, legen), on utilisera 

l’accusatif. 

sans déplacement :   avec déplacement : 

in +  villes    nach +  villes 

in + pays    nach + pays 

(sauf pays « die » 

in der Schweiz    in die Schweiz 

in den Vereinigten Staaten  in die Vereinigten Staaten) 

in der Schule    in die Schule 

im Restaurant   ins Restaurant 

im Garten    in den Garten 

bei meinem Onkel   zu meinem Onkel 

bei meiner Tante   zu meiner Tante 

attention à: 

zu Hause    nach Hause


